

Censura Cámpora Desaciertos Tras de la Muerte de Perón

- ★ Unirá a los Justicialistas, Afirmó Ayer
- ★ Comunicado "más Emotivo que Político"
- ★ Huelga de los Médicos en Toda Argentina

BUENOS AIRES, 29 de septiembre.—El ex Presidente Héctor Cámpora fustigó hoy los "lamentables desaciertos" que siguieron tras la muerte de Perón y se declaró dispuesto a emprender "la apremiante unión del pueblo justicialista".

En un documento entregado a la publicidad, Cámpora hizo alusión a su autocilio en México, al recordar la "dolorosa perspectiva que da el alejamiento", aunque recaló su agradecimiento a "la afectuosa e inolvidable acogida que me brindó fraternalmente el querido pueblo mexicano".

El pronunciamiento de Cámpora no satisfizo en absoluto la enorme expectativa política que existía en el país al conocerse su retorno a Argentina, toda vez que el documento contiene términos mucho más emotivos que políticos.

"He vivido día tras día los conflictos y desazones que se abaten sobre nuestra patria y los lamentables desaciertos que se han ido sucediendo a partir de la desaparición física del general Perón", subrayó Cámpora y reafirmó que "nadie entrevea en mi

retorno otro propósito ni designio que no sea el recto y claro de reiterar mi posición indeclinable al servicio de este pueblo".

Los ataques sobre Cámpora comenzaron esta misma mañana, cuando el político derechista, Francisco Manrique, lo acusó de haberse reunido secretamente hace tres meses en Río de Janeiro, con José López Rega, para pactar una especie de tratado de no agresión peronista con vistas a la elección presidencial de 1977.

En tanto, todos los médicos del país anunciaron que el próximo viernes iniciarán una huelga de 48 horas en demanda de mejoras salariales. Misma actitud adoptaron los maestros de escuelas, los que amenazaron con un paro de tres días a partir del 7 de octubre.

En Argentina continúan en huelga los médicos que trabajan para el gobierno. En La Plata, a 50 kilómetros de esta capital, hoy murió un niño de cuatro meses debido a que los médicos del hospital local se negaron a atenderlo.

El Presidente provisional, Italo Luder, se entrevistó hoy imprevistamente con los comandantes de las fuerzas armadas, reunión durante la cual se analizó la aplicación de nuevas medidas para combatir la subversión.

Un vocero autorizado afirmó que además se abordaron "temas de actualidad" durante el conciliábulo.

Indicó además que en los próximos días se enviará al Congreso un proyecto de ley que contempla nuevas normas para terminar con el terrorismo que asueña al país.

(AFP, Latín, AP)

La Presidenta Perón Reasumirá su Puesto el 17 de Octubre, Anuncia Báez

BUENOS AIRES, 30 de septiembre. (AFP)—La presidenta María Estela Perón "reasumirá sus funciones el 17 de octubre", afirmó anoche José Báez, vicepresidente del conse-

jo nacional justicialista, en un programa periodístico televisado.

El partido oficialista está organizado para esa jornada una multitudinaria concentración de trabajadores en Plaza de Mayo, frente al palacio gubernamental, para conmemorar el 30 aniversario, en que un movimiento obrero, encabezado por Eva Perón, posibilitó el 17 de octubre de 1945, la liberación del entonces coronel Juan Perón, arrestado en la isla Martín García.

Dos abogados fueron asesinados a balazos por individuos que anoche los secuestraron de sus domicilios en esta ciudad, informó hoy la policía.

Fueron identificados como Felipe Rodríguez Araya y Eduardo Luis Lezcano.

Rodríguez Araya era hijo de Agustín Rodríguez Araya, conocido dirigente de la Unión Cívica Radical fallecido hace varios años. Igual que su padre militaba en el radicalismo, principal partido de la oposición y se había caracterizado como defensor de detenidos políticos.

La policía dijo haber recibido anoche denuncias de familiares de Rodríguez Araya y Lezcano, en el sentido de que unos civiles que dijeron ser policías sacaron a ambos hombres por la fuerza de sus domicilios y los llevaron en automóviles. Esta madrugada, los cadáveres acribillados a tiros, de los dos letrados fueron encontrados cerca de la carretera que une a Rosario con la ciudad de Santa Fe.

Los asesinatos de Rodríguez Araya y Lezcano elevaron a 452 el número de víctimas de crímenes políticos en lo que va del año.

ULTIMAS NOTICIAS Hasta el 6 de Octubre Seguirá el Paro de Médicos Argentinos

BUENOS AIRES, 30 de septiembre. (AFP)—Los médicos de los hospitales nacionales en huelga desde el 9 de este mes, resolvieron proseguir el paro hasta el 6 de octubre.

Ese día los médicos de todo el país cumplirán el cese de actividades de 24 horas, ordenado por la Confederación Médica de la República Argentina (Comra).

El paro de los médicos nacionales dependientes del Mi-

nisterio de Bienestar Social, afecta a 29 hospitales de esta capital, del Gran Buenos Aires y de Córdoba.

En esos establecimientos sólo se mantienen guardias para atender los casos de urgencia.

Los médicos reclaman la equiparación de sus salarios con los que actúan en los nosocomios municipales y de la provincia de Buenos Aires, que perciben sueldos superiores en un cien por ciento.